



DIÁLOGO

REVISAN JUSTICIA E IGUALDAD PARA LA MUJER EN AL

Participarán Sheinbaum, Bachelet, Francia Márquez y Yolanda Díaz

EQUIPO MILENIO · PAG. 10



Lideresas de AL y España debaten sobre democracia

Diálogo. Sheinbaum y Francia Márquez inauguran hoy foro en Antropología

EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

Claudia Sheinbaum inaugura hoy el diálogo Mujeres de América: por los Derechos y el Bienestar, que reúne a algunas de “las lideresas más relevantes” de España y Latinoamérica, un foro organizado por el Gobierno de Ciudad de México, la Organización de las Naciones Unidas (ONU), MILENIO y Grupo Prisa.

La sede de este encuentro es el Museo Nacional de Antropología, donde las participantes discutirán temas como derechos de las mujeres en la región y su intervención en la política.

De acuerdo con el programa, este grupo de mujeres destacadas de la política en España y Latinoamérica abordará “la agenda urgente de reformas en materia de democracia, igualdad y justi-

cia que exige nuestra región en la pospandemia”.

La vicepresidenta de Colombia, Francia Márquez Mina, estará presente de manera virtual en la inauguración del encuentro junto a la jefa de Gobierno de la capital del país.

También participarán Yolanda Díaz Pérez, vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo y Economía Social del gobierno de España, así como Claudia López Hernández, alcaldesa de Bogotá, Colombia; en estos últimos dos casos enviarán un video con su respectivo pronunciamiento.

El primer panel, denominado “Democracia, derechos políticos y representación”, contará con Michelle Bachelet, quien también enviará un video con su mensaje, además de María Emma Mejía, ex secretaria general

de Unión de Naciones Sudamericanas y ex canciller de Colombia.

Se suman la diputada francesa Eleonore Caroit, Marcela Aguiñaga, prefecta del gobierno provincial del Guayas de Ecuador, y Myriam Méndez Montalvo, coordinadora de Valiente es Dialogar y ex directora de Fundación Ford.

En este conversatorio se discutirán varios subtemas: el activismo de la mujer en los partidos políticos, la mujer en los cargos públicos de toma de decisión, la mujer y la justicia y la nueva ola de reformas políticas.

El segundo panel, denominado “¿El desarrollo sostenible depende de las mujeres? Sostenibilidad y el rol de la mujer latinoamericana en la pospandemia”, estará a cargo de Aurora Vergara, ministra de Educación de Colombia; Rosa Junquera, directora



de Sostenibilidad de Grupo Prisa; Aimée Sentmat de Grimaldo, presidenta Banistmo de Panamá, y María Noel Vaeza, directora Regional de ONU Mujeres América Latina y el Caribe.

En este caso se dialogará sobre el cambio climático, justicia y desigualdad, conectividad, el rol del sector privado, empresas más diversas e inclusivas, y cómo romper el techo de cristal.

Antes se presentará el diálogo "Transformaciones sociales en las Américas: igualdad y justicia social en la lucha contra la violencia", en el que participarán Beatriz Argimón, vicepresidenta de Uruguay; Ernestina Godoy, fiscal general de la Ciudad de México, y Ana María Salazar, ex subsecretaria adjunta del Pentágono, quienes abordarán la prevención de la violencia, el feminicidio y la trata de personas.

Las conclusiones de este encuentro estarán a cargo de Belén Sanz Luque, representante de ONU Mujeres México, y Bibiana

Aido Almagro, representante de ONU Mujeres Colombia. Por la tarde, este grupo de lideresas en la región conocerá la operación de los programas Cablebús y los Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (Pilares), proyectos emblemáticos del gobierno capitalino.

El Cablebús es un proyecto integral en materia de transporte público que busca atender los problemas de movilidad en zonas periféricas de la Ciudad de México, mientras que el programa Pilares es parte de una política educativa comunitaria e integral para regenerar el tejido social en las comunidades más vulnerables y son puntos de encuentro con actividades gratuitas como ciberescuelas, disciplinas artísticas, actividades deportivas y talleres. —



La jefa de Gobierno durante la firma del convenio internacional por la economía circular y el reciclado de materiales. ESPECIAL